



## Außenminister Steinmeier zu den Wahlen in Nigeria

Außenminister Steinmeier zu den Wahlen in Nigeria  
Außenminister Steinmeier sagte heute (31. März) am Rande der Verhandlungen über das iranische Atomprogramm in Lausanne zu den Wahlen in Nigeria: Die Präsidentschafts- und Parlamentswahlen in Nigeria waren ein eindrucksvolles Bekenntnis der Nigerianer für ihre Demokratie. Mit Geduld und Beharrlichkeit haben die Wahlberechtigten stundenlang darauf gewartet, ihre Stimme abgeben zu können. Internationale Wahlbeobachter haben den Wahlverlauf als weitgehend "frei und transparent" charakterisiert. Das ist ein gutes Zeichen und ein wichtiger Fortschritt für die Demokratie in West-Afrika. Mit großer Spannung warten wir nun auf die Ergebnisse. Nach ersten Zwischenresultaten könnte es sein, dass der Wahlausgang äußerst knapp sein wird. Umso wichtiger ist es jetzt, dass demokratische Verfahren eingehalten und etwaige Manipulationsvorwürfe auf dem dafür rechtlich vorgesehenen Weg geklärt werden. Präsident Goodluck Jonathan und Muhammadu Buhari und ihre Anhänger sind aufgerufen, den Willen der Wähler zu respektieren, Manipulationen nicht zuzulassen und den Wahlprozess mit Respekt für die Demokratie Nigerias zu Ende gehen zu lassen. Internetangebot des Auswärtigen Amtes: [www.auswaertiges-amt.de](http://www.auswaertiges-amt.de)  
Folgen Sie uns auf Twitter: @AuswaertigesAmt und auf Facebook: <http://www.facebook.com/AuswaertigesAmt>  
Auswärtiges Amt  
Werderscher Markt 1  
10117 Berlin  
Deutschland  
Telefon: 030 5000-2056  
Telefax: 03018-17-3402  
Mail: [presse@diplo.de](mailto:presse@diplo.de)  
URL: <http://www.auswaertiges-amt.de>

## Pressekontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

[auswaertiges-amt.de](http://www.auswaertiges-amt.de)  
[presse@diplo.de](mailto:presse@diplo.de)

## Firmenkontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

[auswaertiges-amt.de](http://www.auswaertiges-amt.de)  
[presse@diplo.de](mailto:presse@diplo.de)

Das Auswärtige Amt ist zuständig für die Pflege der Beziehungen zu anderen Staaten sowie zu den zwischen- und überstaatlichen Organisationen. Der Auswärtige Dienst versteht sich neben seiner Funktion als Gestalter der Außenpolitik als Dienstleister für die Bürgerinnen und Bürger, die deutsche Wirtschaft, das deutsche Kulturleben und für Parlamentarier und Regierungsvertreter aller Ebenen. Sein Dienstleistungsangebot ist für den Auswärtigen Dienst neben der klassischen Diplomatie zu seiner zweiten, tragenden Säule geworden: Es macht heute gut die Hälfte seiner Aktivitäten aus. So steht das Auswärtige Amt als modernes und aufgeschlossenes Dienstleistungsunternehmen weltweit seiner "Kundschaft", mit seinem Know-how und seinen Kontakten mit Rat und Tat zur Seite.